



La lactancia materna se la promueve los 365 días del año en los **hospitales Roberto Gilbert (HRG) y Alfredo Paulson** de la Junta de Beneficencia como uno de los pilares fundamentales para el desarrollo y crecimiento sano de los niños.

Los temas abordados durante las charlas hablaron desde la importancia de la lactancia materna tanto para la madre como para el niño hasta la importancia del apoyo psicológico que necesita una madre en esta etapa de su vida, mucho más aún aquellas que tienen a sus bebés recién nacidos hospitalizados.



La variada temática captó el interés de las madres quienes despejaron sus inquietudes respecto al tema. “La educación es fundamental por eso nuestras charlas son permanentes y específicas a las madres de los pacientes que se encuentran hospitalizados en el área de neonatología, principalmente” señaló la Dra. Aminda Figueroa, médico pediatra del HRG.

La semana de la Lactancia materna se la recuerda todos los años del 1 al 7 de agosto.